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            Verbale n.  12/2017 

 
L’anno 2017 il giorno 07 del mese di Settembre si è riunita la VII^ Commissione Consiliare 

presso la propria sede di via G. Bonanno, 51 giusta Convocazione del Presidente  prot. n. 11 

del 30.08.2017. 

  
Alle ore 10.30 il Presidente Rosario Arcoleo, invita il Segretario Avv. Liliana Volo a chiamare 

l’appello; oltre al Presidente risultano presenti anche i Consiglieri Marcello Susinno e Sabrina 

Figuccia. Essendo raggiunto il numero legale, il Presidente  dichiara aperta la seduta, in prima 

convocazione, assistito dal Segretario Avv. Liliana Volo.  
Il Presidente pone in trattazione il seguente tema all’o.d.g.: 

 

Oggi è preventivata L’AUDIZIONE DELL’ASSESSORE GIOVANNA MARANO E DEL DIRIGENTE 

DEL SETTORE DR. GIUSEPPE SPATA per discutere sulla proposta avente ad oggetto:  

 

PROPOSTA DI INIZIATIVA DELLA VII COMMISSSIONE CONSILIARE: “MODIFICA 

REGOLAMENTO RECANTE MODALITA’ E CRITERI PER L’ASSISTENZA 

SPECIALISTICA AGLI ALUNNI DISABILI APPROVATO CON DELIBERAZIONE DI 

C.C. N. 579 DEL 5.10.2012 ED INTEGRATO DALLE MODIFICHE APPORTATE 

ALL’ART. 9 CON DELIBERAZIONE N. 688 DEL 13.12.2012”  

 

Si procede all’audizione. Preliminarmente il Presidente Arcoleo ringrazia l’intervenuto Dr. Spata 

per la sua tempestiva partecipazione alla seduta odierna mentre comunica che la d.ssa Marano a 

fatto sapere che a causa di concomitanti impegni non potrà partecipare alla seduta odierna.. 

Prende la parola il Presidente che, per una migliore intelligenza degli atti, preliminarmente chiede  

al Dr. Spata se è a conoscenza della sussistenza di criticità sul regolamento in esame. Sono infatti 

pervenute notizie circa l’eventuale sopravvenuta scadenza di termini per la presentazione delle 

domande per espletare il servizio di assistenza specialistica agli alunni disabili delle scuole primarie 

e secondarie inferiori. Il termine di scadenza cui si fa riferimento sarebbe quello del  31.08.2017 u.s. 

Il Presidente fa rilevare che allo stato attuale, peraltro, pare sussistere una discrezionalità in capo 

alla figura dei Presidi dei predetti istituti che creerebbe difficoltà tali da sollecitare l’idea di trovare 

una alternativa regolamentare. 

Il Dr. Spata evidenzia che sussiste  tra l’Amministrazione Comunale e la Dirigenza Regionale un 

Accordo d’intesa dal 2013 che cristallizza l’attività che deve essere svolta. 

Il Dr. Spata riferisce di non avere alcuna notizia ufficiale circa la sussistenza di termini di scadenza. 

A dire del Dr. Spata, il Protocollo d’intesa è tutt’ora vigente per quel che  al medesimo risulta 

ufficialmente.  

Interviene la Consigliera Figuccia rilevando che forse sussiste un problema di comunicazione. La 

Consigliera Figuccia chiede al Dr. Spata se esista un termine di scadenza di questo protocollo 

d’intesa. Il Dr. Spata replica che non esiste alcun termine di scadenza. 

Il Dr. Spata precisa che l’anno scorso, all’inizio del 2016, sono arrivati i primi ricorsi per ipotizzate 

violazioni sulle immissioni in ruolo da parte degli operatori in questione corredati da relativa  
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richiesta di risarcimento danni; attualmente risultano pendenti circa 60 ricorsi dinanzi al Tribunale 

Giurisdizionale del Lavoro ma nessuno di essi ha ancora avuto esito giudiziario alcuno. Questi  

procedimenti sono seguiti dall’Avv. Palesano per conto dell’Avvocatura Comunale ed il predetto ha 

confortato il Dr. Spata sul futuro esito negativo di detti ricorsi. Addirittura non risultano agli atti 

richieste di testimonianze da parte dei ricorrenti. C’è anche un’associazione non  riconosciuta 

(A.C.A) che porta avanti queste polemiche; hanno presentato una richiesta di accesso agli atti che è 

stata puntualmente esaudita. 

Rispetto alle realtà d’Italia, la città di Palermo, è quella che garantisce lo svolgimento di assistenza 

specialistica di ottimo livello. Continua il Dr. Spata dichiarando che quest’anno il Comune non ha 

ricevuto quasi alcun ricorso. Nel biennio precedente 700, quest’anno 60, che vengono gestiti 

serenamente. 

Il Presidente domanda al Dr. Spata  il guadagno orario degli operatori. 

Il Dr. Spata riferisce che questo ammonta a 14,50 l’ora. Il Dr. Spata pur ammettendo che detto 

importo è un po’ esiguo, riferisce che lo stesso è riferibile agli artt. 2022 e segg del c.c. in materia di 

prestazione occasionale.    

Alle ore 11.00 sopraggiunge anche il Consigliere Claudio Volante. 

Chiede di prendere la parola anche il Consigliere Susinno per domandare al Dirigente quante ore 

svolgono gli operatori. Il Dr. Spata riferisce che si parte da un minimo di  8 ad un massimo di  24 

ore settimanali. 

Il Presidente domanda al Dr. Spata circa la sussistenza di garanzie sulla continuità del servizio reso 

dal Comune in favore dei bambini disabili. Il Dr. Spata rassicura il Presidente che 

l’Amministrazione intende puntare sulla continuità ed aggiunge che, ove la famiglia chiede la 

continuità della prestazione di servizio, anche con lo stesso operatore, questa viene assicurata. 

Il Consigliere Susinno  si interroga dunque sull’effettiva sussistenza di criticità di detto 

regolamento. Il Dr. Spata ribadisce che, a suo  parere,  si tratta di un falso problema.  

Il Presidente domanda: “Quindi quest’anno non ci saranno problemi di ritardo nell’attività di 

assistenza specialistica?” Il Dr. Spata risponde di No. 

Il Presidente  sottolinea che l’intendimento della Commissione è quello di verificare se nel 

regolamento in argomento sussistono pecche e lacune che possono creare disservizi o comunque 

ritardi del servizio de quo. Il Presidente evidenzia che uno degli obiettivi precipui della 

Commissione è quello di cominciare a lavorare per evitare che l’Amministrazione continui a 

collezionare debiti fuori bilancio. La Commissione sentirà l’associazione di categoria, i genitori e 

l’USR, nella persona della d.ssa Altamonte. Se ci sono della criticità la Commissione intende 

affrontarle. 

Il Dr. Spata precisa che la partenza puntuale del servizio in argomento è comunque legato 

all’approvazione del  bilancio.  

Chiusa l’audizione il Presidente e la Commissione tutta ringraziano l’intervenuto. 

 

PROGRAMMAZIONE DEI LAVORI DELLA COMMISSIONE E CALENDARIZZAZIONE 

PARERI 
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Il Presidente manifesta l’intenzione alla seduta di domani di dare parere sia sulla proposta relativa al 

controllo finanziario degli enti locali che sulla proposta relativa all’affidamento del servizio 

riscossione coattiva delle entrate comunali. I Consiglieri concordano. 

Il Presidente, alle ore 11.35, dichiara chiusa la seduta rinviando alla seduta utile successiva la 

lettura, approvazione e sottoscrizione del presente verbale. 

 

 

      Il Segretario                                  Il Presidente  

     Avv. Liliana Volo       Rosario Arcoleo 

   

                

 

      

            

       


